

Regresa de Brasil nuevo grupo de médicos cubanos (+Audio)



La Habana, 4 dic (RHC) Un nuevo grupo de médicos con 204 colaboradores cubanos, en su mayoría mujeres, regresó este martes a La Habana procedente de Brasil.

Los galenos de la Isla Mayor de las Antillas llegaron en el decimoséptimo vuelo que trae especialistas provenientes del gigante sudamericano, luego de la decisión de Cuba de no continuar en el programa Más Médicos, ante la hostilidad del presidente brasileño electo, Jair Bolsonaro.

Los profesionales de la salud fueron recibidos en el aeropuerto internacional José Martí, por la primera secretaria del comité nacional de la Unión de Jóvenes Comunistas, Suselys Morfa y el viceministro del MINSAP, Ministerio de Salud Pública, Alfredo González, entre otros funcionarios del sector.

Durante las palabras de bienvenida, el vice titular del MINSAP, subrayó que los médicos cubanos regresaron triunfantes porque entregaron su talento, esfuerzo y labor profesional a las poblaciones más humildes y necesitadas de Brasil.

Por su parte, la doctora Esperanza Caballero, quien habló en nombre de los recién llegados, se refirió a las experiencias adquiridas durante los años de misión, al tiempo que destacó el agradecimiento del pueblo brasileño por la labor de los galenos de la isla.

Con el primer vuelo de este martes suman más de 3 mil 500 profesionales de la salud llegados de Brasil desde el inicio del proceso retorno el pasado 22 de noviembre. Para las próximas horas de esta mañana se espera el arribo de otro vuelo con 201 colaboradores. (Fuente: [PL](#))

#RHCMasMedicos

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/178114-regresa-de-brasil-nuevo-grupo-de-medicos-cubanos-audio>



Radio Habana Cuba